

ひだまり

令和8年2月17日

来週は各国からの来日が楽しみです！

FIS ワールドカップ2026 富山なんと大会



フィヤパさん、ようこそ平中学校へ！

(ინდივიდუალუ დრ. Phiyapa სურეინმირანაკა !)



2月3日、今年度から交流しているタイから、フィヤパ先生が来校されました。4月以来、私たち平中学校との国際交流について、前向きに、熱く、持続可能な形を常に模索していただいている先生です。
(私たちの地域でいう「教育委員会」に勤務されています。)

来日にあたり、ダウンジャケットも、ふかふかの長靴も新調されたとのことで、玄関前の雪景色に感動しておられました。慣れない雪の上を歩くのは、大変だったことでしょう。短い時間の授業参観では、気さくに話しかけてくださいり、生徒たちにとっても貴重な時間となりました。五箇山学舎開校後の交流も、さらに楽しみです。

激励ありがとうございます

右の写真は、日本代表としてバレー・ボールの国際交流試合に出場する生徒が、南砺市バレー・ボール協会理事長から「さらによる激励」を受けている場面です。本日、イタリアに向けて出国する生徒にとって、大きな支えとなっています。

また、教育振興会とPTAより激励をいただきて臨んだ全中スキー大会、国民スポーツ大会でも、スキー部員たちは無事に力を出し切ることができました。



平中学校での生活も・・・



いつも見る校長室からの景色。今日は澄み渡る青空です。手前の生徒玄関ひさし部分の屋根雪も、間もなく解けそうです。体育館の屋根からの落雪の心配もなくなり、いつもの場所に駐車できるようになります。(冬場は地下駐車場に駐車しています。)

その「愛着のある校舎」での生活もあとわずかとなりました。右の写真のように、段ボールと折コンテナが届き、いよいよ引っ越し作業の始まりです。単なる作業に終始することなく、閉校に向けた生徒の思いを大切にしながら、ここで過ごされた卒業生の思い、そして、地域の皆様の思いもしっかりと受け継ごうと思っています。

